34 Páginas - 4 Cuerpos - 1 Suplemento

Bolivia, viernes 20 de mayo de 2016

O CXIII Nº 40.25

Bs 4.00

Artículo 8 de la Ley de Imprenta

El secreto en materia de imprenta "es inviolable"

- La Asociación Nacional de la Prensa de Bolivia ratifica la defensa del secreto de la fuente periodística, ya que representa la institución jurídica que garantiza el libre ejercicio del periodismo, en democracia
- Con la pretensión de modificación a la Ley de Imprenta, el Gobierno busca acallar a los medios de información con una intención política, dijo el expresidente de la APLP Antonio Vargas

Ley "transnacional" antidrogas de EEUU crea polémica en el país

La puesta en vigencia de la Ley "transnacional" antidrogas por Estados Unidos generó polémica en el país. Los legisladores del Movimiento Al Socialismo (MAS) rechazan la medida en defensa de los productores de coca y los opositores, a través de Unidad Demócrata (UD), consideran que debe hacerse seguimiento a la coca que va para el narcotráfico.

La presidenta de la Cámara de Diputados, Gabriela Montaño, dijo que Estados Unidos con esta ley, está vulnerando la soberanía de otros países y el respeto "mutuo" que debe existir entre los estados. Anunció que se estudiarán los mecanismos de protección a los ciudadanos bolivianos, en el ámbito de los organismos y cortes internacionales, las cuales hacen respetar las normativas y la relación entre estados.

Entretanto, el jefe de Unidad Nacional (UN), Samuel Doria Medina, dijo que el presidente Evo Morales es el impulsor de esta norma que se aprobó en los Estado Unidos, porque anteriormente pidió penalización y sanciones duras contra los narcotraficantes.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Ante los diversos anuncios del Movimiento Al Socialismo (MAS) de modificar la Ley de Imprenta, la Asociación Nacional de la Prensa de Bolivia (ANP) expresa su firme defensa del secreto de la fuente periodística porque representa la institución jurídica que garantiza el libre ejercicio del periodismo, en tiempos de democracia y en una sociedad plena de derechos reconocidos en la Carta Magna.

Al igual que otras organizaciones periodísticas, la ANP consecuente con su línea institucional independiente ratifica la validez del artículo ocho de la Ley de Imprenta que expresa: "El secreto en materia de imprenta es inviolable".

Por su parte, el expresidente de la Asociación de Periodistas de La Paz, Antonio Vargas, dijo que con la modificación de la Ley de Imprenta, el Gobierno busca acallar a los medios de información con una intención política. Similar criterio parte de los opositores al Gobierno.

Entretanto, la presidenta de Diputados, Gabriela Montaño, afirmó que La Asamblea Legislativa no pretende modificar la mencionada norma.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Niegan acción de libertad a abogado Eduardo León

El Tribunal de Garantías Constitucionales, conformado por tres jueces técnicos, denegó la acción de libertad a Eduardo León, abogado de la expareja de Gabriela Zapata, debido a que no se evidenció ninguna vulneración de derechos y garantías.

ción de derechos y garantías. El abogado de León, Ricardo Maldonado, lamentó la decisión de las autoridades judiciales y alegó que en estos casos, cuando la vida del acusado esté en peligro y cuando no hay un órgano ordinario que ve el caso, corresponde que un Tribunal atienda la acción de libertad.

La audiencia se desarrolló con un fuerte resguardo policial y en reserva pese al rechazo de familiares y amigos del jurista.



X Cumbre Hemisférica de Alcaldes en Sucre

CON LA PARTICIPACIÓN DE 1.400 AUTORIDADES MUNICIPALES DEL PAÍS Y DEL EXTERIOR, SE DESARROLLA LA DÉCIMA VERSIÓN DE LA CUMBRE HEMISFÉRICA DE ALCALDES CON SEDE EN EL CENTRO INTERNACIONAL DE CONVENCIONES Y CULTURA (CICC) EN SUCRE, CAPITAL DEL ESTADO.

EL ENCUENTRO FUE INAUGURADO EN PRESENCIA DEL PRESI-

CON LA PARTICIPACIÓN DE 1.400 AUTORIDADES MUNICIPALES DENTE DEL ESTADO, EVO MORALES, QUE DIO INICIO A SU AGENDA DEL PAÍS Y DEL EXTERIOR, SE DESARROLLA LA DÉCIMA VERSIÓN DE ACTIVIDADES EN CHUQUISACA POR EL 25 DE MAYO.

EL ALCALDE DE SUCRE, IVÁN ARCIÉNEGA, AFIRMÓ: "LOS LATI-NOAMERICANOS ESTAMOS UNIDOS PARA CONSTRUIR UNA AGENDA".

Inf. Pág. 3, 3er. Cuerpo

Metalúrgica incumple metas de producción

Pese a la optimización del funcionamiento del horno Ausmelt de la Empresa Metalúrgica Vinto (EMV), la provisión de concentrados de estaño disminuyó, debido a que muchos mineros dejaron la producción por el bajo precio del mineral, por tanto la metalúrgica incumplió las metas de producción.

En la actualidad, el objetivo es llegar a producir 12.500 toneladas de libra fina de estaño hasta fin de año.

Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo

Ante crisis y vulneración de derechos Asamblea solicita aplicar Carta

Frente a la crisis por la que atraviesa Venezuela y ante la vulneración de derechos, el diputado venezolano Luis Florido sostuvo ayer

diputado venezolano Luis Florido sostuvo ayer un encuentro con el secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), Luis Almagro, con la finalidad de solicitar formalmente la aplicación contra Venezuela de la Carta Democrática Interamericana.

Esta carta es un mecanismo aplicado en caso de que se produzca una ruptura del proceso político institucional democrático o del legítimo ejercicio del poder por un gobierno democrática-

mente electo, en cualquiera de los Estados miembros de la organización.

Este mecanismo ha sido señalado por el gobierno de Nicolás Maduro como la forma de la derecha de justificar una invasión en el país. El vicepresidente venezolano, Aristóbulo Istúriz, aseguró el miércoles que la oposición, en cohesión con la derecha internacional, "está buscando agredir al país porque quiere invadir y aplicar la Carta Democrática para justificar una invasión".

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo



Blooming cae ante Espanyol

EL EQUIPO DE BLOOMING (BOLIVIA) NO PUDO SUPERAR LA CAPACIDAD FUTBOLÍSTICA QUE MOSTRÓ EL ELENCO DE ESPANYOL (ESPAÑA), QUE SE LLEVÓ ANOCHE EL TRIUNFO POR LA CUENTA DE 3-1, EN EL ESTADIO RAMÓN AGUILERA COSTAS Y CON SU OBJETIVO CUMPLIDO SE CORONÓ GANADOR DE LA PRIMERA VERSIÓN DE LA COPA CINE CENTER INTERNACIONAL.

Inf. Suplemento Deportes

<u>Con 66 personas a bordo</u>

Avión egipcio se estrelló en mar Mediterráneo

Un avión de EgyptAir que iba de París a El Cairo se estrelló ayer cerca de una isla griega con 66 personas a bordo y las autoridades no descartan un posible acto terrorista.

Sin embargo, la confusión reinaba en torno al hallazgo de posibles restos del Airbus A320. Las Fuerzas Armadas griegas habían anunciado en un primer momento el hallazgo de restos del aparato cerca de la isla griega de Creta.

"Mi homólogo egipcio me ha

confirmado también que no se ha demostrado que los restos fueran los del vuelo de EgyptAir", afirmaba Athanassios Binis.

Sin embargo, EgyptAir había anunciado previamente en Twitter "el hallazgo de restos del vuelo MS804", precisando que se habían encontrado "chalecos salvavidas y pedazos de plástico" flotando en el mar cerca de la isla griega de Kárpatos.

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo



cidad encadenaron ayer la puerta principal del Ministerio de Justicia en demanda del bono de 500 bolivianos, que podría mejorar la calidad de vida de los discapacitados. El representante Jorge

El representante Jorge Flores dijo que la movilización no busca enfrentamiento con los efectivos policiales ni con la sociedad. "Solo queremos que nos escuchen, incluso hemos propuesto un impuesto de 10 centavos para un fondo común que nos pueda ayudar, pero ni así hemos logrado consenso", dijo.

Inf. Pág. 9, 1er. Cuerpo



Democrática contra Venezuela

LA MARCHA DE PERSONAS CON DISCAPACIDAD SE TRASLADÓ A LAS PUERTAS DEL MINISTERIO DE JUSTICIA AL PROMEDIAR LAS 11.30 HORAS DE AYER, CON CANTOS Y ESTRIBILLOS. CERRARON LA PUERTA PRINCIPAL.

f eldiario.bolivia